

RÉSOLUTION N° 550

**COORDINATION DE STRATÉGIES CONTINENTALES EN MATIÈRE
DE SANTÉ AGRICOLE**

Le CONSEIL INTERAMÉRICAIN DE L'AGRICULTURE (le Conseil), à sa Vingt-deuxième réunion ordinaire,

TENANT COMPTE DE :

L'importance économique, sociale et en matière de sécurité alimentaire du secteur agricole dans les pays des Amériques,

VU :

Le document DI-02, "Alliance continentale pour la sécurité alimentaire et le développement durable dans les Amériques", en particulier son paragraphe n° 5, "Une seule santé comme stratégie de santé agricole dans les systèmes agroalimentaires",

CONSIDÉRANT :

Que pèsent, sur les pays du continent américain, des menaces permanentes de ravageurs et de maladies ;

Que l'un des grands défis à relever est d'améliorer les systèmes agroalimentaires et que la santé agricole joue un rôle essentiel pour garantir une "alimentation sûre et saine" pour tous, principalement pour renforcer la sécurité alimentaire et nutritionnelle avec des produits d'origine animale et végétale, en quantité, en équilibre et en qualité suffisants ;

Qu'il est de la plus haute importance d'organiser une réunion continentale pour que les pays analysent les nouveaux défis et les opportunités, et qu'ils proposent des solutions en matière de santé agricole ;

Que, dans le cadre des activités de l'Alliance continentale pour la sécurité alimentaire et le développement durable, les 12 et 13 septembre 2023, l'Institut interaméricain de coopération pour l'agriculture (IICA) a organisé la réunion "Une seule santé dans les Amériques : L'importance de la collaboration interinstitutionnelle sur le continent et dans ses communautés rurales", au cours de laquelle d'éminents experts et leaders dans différents domaines ont exploré les thèmes cruciaux de la santé humaine, environnementale, animale et végétale, et ont défini des actions collectives en vue de consolider et de resserrer la coopération entre institutions et communautés rurales sur tout le continent ; et

Que le 4 octobre 2023, pendant la Conférence des ministres de l'Agriculture des Amériques, les États membres de l'Institut ont analysé la question de la santé agricole dans les systèmes agroalimentaires et qu'ensuite le Paraguay a présenté la proposition de convoquer une réunion continentale sur les incidences de la santé agricole dans les Amériques, proposition appuyée par le Honduras et le Costa Rica,

DÉCIDE :

De demander au directeur général de l'IICA d'organiser, avec ses États membres et les organismes régionaux spécialisés en santé animale et végétale, une réunion continentale afin de diagnostiquer et de connaître l'état actuel de la santé animale et végétale sur le continent, et de mettre au point, sur la base du diagnostic réalisé et du suivi des actions collectives définies pour ce domaine thématique de l'Alliance continentale pour la sécurité alimentaire et le développement durable, des stratégies de coopération commune, de communiquer les expériences publiques-privées réussies et de promouvoir une approche intégrale qui jette les bases d'une collaboration efficace et coordonnée à l'échelon continental.